

Los días 17 y 18 de noviembre en el Recinto Ferial

Villanueva de la Cañada, sede de la II Liga Nacional y Open de España de Carrovelismo

Vva. de la Cañada, 15 de nov.2018.- Pilotos procedentes de distintos puntos de España y del mundo (Alemania, Francia, Portugal, Inglaterra, Holanda, Australia y Nueva Zelanda) van a participar, los días 17 y 18 de noviembre, en la 4.ª prueba de la II Liga Nacional de Carrovelismo, así como en el Open de España que se celebrará en el Recinto Ferial de Villanueva de la Cañada.

La competición deportiva, que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento, ha sido organizada por la Asociación Española de Carrovelismo, la Asociación Española de Blokart y la Asociación Madrileña de Blokart.

“Estamos muy contentos de acoger un año más este evento y esperamos que nuestros vecinos disfruten viéndolo pues es un deporte muy interesante, y lo más importante, es cien por cien inclusivo”, señaló la concejala de Deportes, Rosa M.ª García.

Deporte inclusivo

El carrovelismo, también conocido como “char à voile” o “land sailing”, es el deporte que se practica desplazándose sobre tierra o hielo (“ice sailing”) en un vehículo de ruedas o patines, impulsado únicamente por la fuerza del viento. Es una práctica deportiva inclusiva ya que no existe el hándicap de la discapacidad física.

